

Name: siel-kirchenmusi-abschluss - **Ausgabe:** aic - **Ressort:** aic-dk - **Ersch:** 22.10.2024

Thema: Unbenannt - **Autor:** wglas

Ausdruck: 28.10.2024 10:18:20 - aschweiger

Umjubelter Abschluss in Sielenbach

Woche der Kirchenmusik geht mit Haydns Nelsonmesse zu Ende

Von Brigitte Glas

Sielenbach – Die diesjährige Woche der Kirchenmusik in der Wallfahrtskirche Maria Birnbaum endete, wie sie begonnen hatte: mit einem umjubelten Konzert.

Der Chor St. Severin aus Garching, das Projektorchester und die Solisten Roxana Lucia Mihai (Sopran), Dominika Hirschler (Alt), Anselm Sibig (Tenor) und Robson Bueno Havares (Bass) begannen unter der Leitung des Kirchenmusikers und Initiators der Woche der Kirchenmusik, Rudolf Drexl mit der „Missa in Angustiis in d“, der Nelsonmes-

se von Joseph Haydn. Weiter ging es mit dem „Konzert für Flöte, Harfe und Orchester“ von Wolfgang Amadeus Mozart. Als Solisten begeisterten Christoph Bielefeld an der Harfe und Erik Lamb an der Querflöte. Das „Concerto in g-moll für Trompete und Streicher“ von Tommaso Albinoni sollte der Abschluss sein. War es aber nicht, denn ein solch hochkarätiges Konzert endet nicht ohne Zugaben.

Auch zum Abschluss der Woche der Kirchenmusik war – wie schon zum Auftakt – deutlich zu spüren: Die Spitzenmusiker waren mit vermutlich unendli-

chen Proben alle optimal vorbereitet und mit Herzblut dabei. Der Applaus zwischen den Stücken und vor allem am Ende geriet wieder zu Standing Ovationen.

Alle Konzerte bei auf den letzten Platz besetzt

Die Organisatoren waren hochzufrieden mit dem Zuspruch beim „kleinen Jubiläum“ (die Woche der Kirchenmusik war die fünfte in Folge). Bei allen Konzerten und Gottesdiensten war die Wallfahrtskirche voll. „Ausverkauft“ ist nicht der richtige Ausdruck, denn der Eintritt

war immer frei. Man legt Wert darauf, dass wirklich jeder Interessierte kommen kann. Finanzielle Probleme dürften niemals ein Hinderungsgrund sein.

Um aber die Kosten zu decken, traten die Sponsoren auf. Dies waren die Raiffeisenbank Wittelsbacher Land, die Sparkasse Aichach-Schrobenhausen, die Schulze-Delitzsch-Stiftung und die Wittelsbacher Apotheke Aichach sowie der Landkreis und das Bayerische Kultusministerium. Mit dieser Unterstützung kann es im kommenden Jahr die sechste Woche der Kirchenmusik geben. AZ



Die Woche der Kirchenmusik in Maria Birnbaum in Sielenbach ist mit großem Erfolg zu Ende gegangen. Beim Abschlusskonzert traten die Gesangssolisten Anselm Sibig (Tenor), Robson Bueno Havares (Bass), Roxana Lucia Mihai (Sopran) und Melanie Sandrine Arnold (Alt) auf. Bild links: Der Chor und das Projektorchester, vorne die Solisten Christoph Bielefeld an der Harfe und Erik Lamb an der Querflöte. Fotos: Brigitte Glas